

**LUÍS LÓPEZ
V5858382**

LA MISIÓN BERMÚDEZ, ENMARCADA EN EL PROGRAMA DE LA PATRIA.

PROPÓSITOS:

Tomando en cuenta que nuestro pueblo actual, es el fruto de una constante lucha contra las adversidades y los malos gobernantes, que ha sabido multiplicar sus energías y ganas de salir adelante para poder vivir, y en convencimiento de que estos sacrificios son apenas el comienzo de nuevas luchas que han de llevarnos en un futuro no lejano a los objetivos deseados; es que debemos trabajar por elevar el nivel de vida de las carupaneras y los carupaneros, contribuyendo a emprender el desarrollo socioeconómico, político y cultural, a liberar al municipio de la absoluta dependencia del gobierno central , a aumentar sus ingresos, mejorar e incrementar los servicios públicos, aprovechar correctamente la riqueza turística local, formar recursos humanos para el progreso económico e industrial del municipio, abonar el terreno para atraer las inversiones, incrementar el comercio regional, ampliar y profundizar las relaciones con el resto del país; crear y aplicar ordenanzas en beneficio del pueblo. Este debe ser el contenido fundamental de un programa revolucionario, socialista y bolivariano, de su línea táctica y estratégica, que requiere, además, el ser examinado por los afectos a él, a fin de atender su contenido.

La Independencia Nacional:

No se puede obviar, ni tan siquiera tratar de soslayar, el protagonismo que tuvo Carúpano en la lucha independentista de nuestra Patria. José Francisco Bermúdez, héroe epónimo de esta región, jugo papel preponderante en los hechos que marcaron el camino de la primera gran revolución venezolana. El Libertador Simón

Bolívar, en dos ocasiones, pisó suelo carupanero, en 1814 y en 1816, y en esa segunda oportunidad, desde este pueblo, emitió su célebre y trascendental decreto que daba libertad a los esclavizados de la época Frente a este Carúpano histórico, hoy, cada uno de sus habitantes, cada una de las instituciones que aquí tienen presencia, deben permanentemente honrar los símbolos patrios, no sólo los nacionales, sino igualmente los del Estado Sucre y los del Municipio Bermúdez, en este caso, su escudo y su himno; del mismo modo, las fechas conmemorativas de los grandes hechos históricos que conllevaron a la Independencia de la Patria, al igual que el recordatorio del nacimiento o muerte de nuestros héroes y de nuestras heroínas deben ser exaltados por toda la colectividad carupanera. Los lugares y los monumentos que recuerdan esos hechos y a sus protagonistas deben ser conocidos y debidamente preservados. ¿Sabrán todas las carupaneras y todos los carupaneros de hoy, el sitio de esta ciudad en donde se encuentra colocado el busto de Alejandro Petión, insigne colaborador de Simón Bolívar en su expedición de Los Cayos?. La dirección de Cultura de la Alcaldía, debe convertirse en el ente propiciador de los preceptos antes señalados y ha de hacerlo en obligada unión con toda la sociedad carupanera.

Socialismo Bolivariano:

Un socialismo concebido a la medida de la idiosincrasia del venezolano, y en este caso particular, a la manera de ser del carupanero, a sus costumbres, sus tradiciones, a su personalidad. El carupanero laborioso, afanoso, también afable y cordial; el carupanero de la creciente urbe, del olvidado campo, del productivo mar. Todos y todas por igual, con oportunidad de estudios, de salud, de trabajo y de bienestar para cada una y cada uno. Justicia social sin privilegios excluyentes. En tal

sentido, el socialismo bolivariano en Carúpano debe tener como primer impulsor al ente municipal, para que éste a su vez, promueva y fortalezca la organización vecinal a objeto de que, a través de los Consejos Comunales y de las Comunas el pueblo pueda asumir realmente la participación y el protagonismo que le pertenecen; debe entonces, la Cámara municipal y la Alcaldía, transferirle a ese pueblo organizado todos los mecanismos posibles que haga factible ese mandato constitucional. Siendo así, el burocratismo de la Alcaldía y de sus dependencias deben revisarse, y, en lo posible, ser trasladadas sus competencias a la comunidad organizada. A la par de estas acciones, ha de irse fomentando, por medio de la educación, del deporte, de la cultura venezolanista, sucrense y carupanera, la práctica en las niñas, en los niños y en los jóvenes, de la solidaridad como factor indeclinable, e insustituible en la construcción de un Carúpano socialista de verdad.

País potencia en lo social, lo económico y lo político.

Venezuela es hoy, sin lugar a dudas, la principal entrada a la América del Sur, no sólo por su posición geográfica frente al mar Caribe, sino que, a raíz del inicio de este proceso de profundos cambios sociales, políticos y económicos emprendidos desde 1998 por el Comandante Hugo Chávez, se ha convertido, la Patria de Bolívar, en referencia obligada para el resto del continente suramericano, igualmente para Centro América y el Caribe, lográndose que la mayoría de sus pueblos y algunos de sus gobiernos estén también transitando los caminos de un necesario futuro socialista. Indudablemente, que el rescate de nuestra industria petrolera ha sido primordial instrumento, no para comprar conciencias, sino para sembrar solidaridad: la Alba, Petrocaribe, Celac y Mercosur, nos unen, nos potencian como región y nos

independizan cada vez más del gran imperio capitalista. Carúpano, privilegiada también por su posición geográfica al noreste del país, de cara a ese inmenso mar Caribe, debe rescatar su puerto y nuevamente pasar a ser uno de los principales centros de comercialización venezolanos, inclusive, de existir la visión, el ánimo y el impulso decidido de las instituciones gubernamentales, comenzando por la Alcaldía del municipio, pudiese convertirse esta ciudad sucrense en puerta de entrada y salida del Mercosur, con la vía marítima más expedita hacia y desde el Caribe, América central y del norte, Europa y la parte noroccidental del continente africano. La presencia de PDVSA en Carúpano debe servir de apalancamiento para este gran propósito; las autoridades municipales están llamadas a fijarse ese importante objetivo, como meta para hacer de Carúpano, en un mediano plazo, una verdadera gran ciudad en todos los ámbitos.

Mundo multicéntrico y pluripolar:

El rompimiento de la hegemonía y del dominio del imperio capitalista en el planeta es tarea primordial de los pueblos del mundo, y en la última década Venezuela ha jugado papel de primera línea en esta labor; siendo este proceso revolucionario el que además ha propiciado la consolidación de otras áreas geográficas, políticas y económicas de poder, América del Sur es hoy ejemplo de ello. Ya dijimos que Carúpano, a través de su puerto repotenciado estructuralmente y gerenciado honesta e inteligentemente podría ser polo de desarrollo para el país y, particularmente, para toda la zona de Paria. Repetimos, hará falta visión y voluntad, y para ello, tanto la Alcaldía como la Cámara municipal, estarán obligados a actuar.

Preservar la vida en el planeta y salvar a la especie humana.

En relación a este tema puesto en el tapete del Programa de la Patria por el Presidente Hugo Chávez, realmente sobran las palabras; cuidamos y preservamos el medio ambiente, la flora, la fauna, los bosques, los mares, los ríos, los suelos, al ser humano mismo, o todo se acaba. En Carúpano, los ríos que le recorrían –Rivilla o El Muco, con desembocadura en Campo Ajuro; el Candoroso, bautizado por el común como “guatero”; y el Chuare, que languidece- son claros ejemplos de nuestra irresponsabilidad ante la naturaleza. Nuestro litoral marino, contaminándose a diario, frente a la indiferencia oficial que no ha sido capaz de poner a funcionar la planta de saneamiento construida hace ya unos diez años; el vertedero y quemadero de basura en la localidad de Lebranche, destruyendo y contaminando toda el área que le rodea; los sectores populares de Carúpano ahogados en basura; las aguas sucias corriendo por cualquier calle de cualquier urbanización o barrio de la ciudad; el crecimiento no planificado del urbanismo etc., etc., etc. La institución municipal está obligada a actuar para corregir, para enmendar en lo posible, para garantizar la vida.-

Carúpano, agosto de 2013.